



### **Primera Jornada de Cultura Científica Empresarial en Salamanca**

El Instituto de Estudios de la Ciencia y la Tecnología de la Universidad de Salamanca organiza la I Jornada de Cultura Científica Empresarial en el edificio I+D+i, en la calle Espejo. Durante el evento también se darán a conocer los resultados de la encuesta elaborada al sector empresarial por el proyecto de investigación "Cultura científica, percepción y actitudes ante la ciencia y la innovación en el sector empresarial español".